

# 2015-2016 年度今治ロータリークラブ週報

### 第 **19 回 例 会 報 告** (11月19日)

#### 【出席報告】

・会員数 54名

出席数 35名

欠席数 19名

· 当日出席率 74.46%

• 前々回修正出席率

100%

<欠席会員>檜垣(賢)、日野、平田、鎌田、木村、小堀、桑森、松本、西本、岡本、重松、竹田、藤堂

〔免除会員〕青野(明)、檜垣(巧)、川上、光藤、宮本、白石

<11/5 欠席補填>(11/2 今治北)冠、矢野 (11/10 新居浜南)岡本、田中 (11/17 今治南)青野(淳)、平田、木村、 河野、桑森、宮道、村上(裕)、竹田

- ◇会長報告・米山記念奨学会より、村上修三会員へ米山功労者感謝状が届きましたので贈呈しました。
- **◇幹事報告・**12 月 17 日(木)18 時 30 分より今治プラザホテル 2 階レストランペペにて忘年夜間例会を開催します。
  - ・2016年1月17日(日)18時より、今治国際ホテル2階クリスタルホールにて今治3RC合同新年会を開催します。(1月8日(金)〆切)
  - ・2016 年 2 月 13 日(土) 今治国際ホテル 2 階クリスタルホールにてインターシティ・ミーティング が開催されます。テーマは「青少年に、ロータリーの心を」。受付 11:30、開会 12:30、閉会 16:45。 多数の参加をお願いします。(3 年未満は義務出席)
- ◇親睦活動委員会・お誕生日スピーチ:村上裕一会員。毎年誕生日の時期には大連で決算に向けた対応を行っていました。今年は大連から戻り、誕生月が同じ娘とあわせて家族でお祝いができました。今後も会員として恥ずかしくないように精進していくので宜しくお願いします。

# 新会員卓話

◆森岡研二会員:今治1年4か月、八幡浜、三島2年半ずつの在任を踏まえ、独断で3市の比較をしたい。▼四国中央市は川之江JCが四国道のへそ(=中心)という人がいるが、確かにへそ。距離感が特徴的で、三島は岡山、高松、高知に車で1時間程度。松山でも1時間半はかからない。今治から松山は距離のわりに時間がかかる。八幡浜は一般道で松山まで1時間20分程度。空港は三島が最も便利。三島は関空までマイカーで行くのが当たり前。約3時間半、全く苦にしない。松山空港はあまり利用しない。八幡浜は、関空、東京とも行くには松山起点の発想。今治は東京に行く場合、福山からのぞみで行くのもあり。3市のインフラ・アクセスを考えれば、三島に軍配、八幡浜はやや劣る。愛媛県は東に行



くほどアクセスが良く、結果、今治から東が産業都市として発展出来てきたのではないか。▼街並みは、アーケード商店街は今治の『どんどび』はまだまだ活きている。三島は今や危険地域で一部は撤去されていた。八幡浜はなんとか活きている。八幡浜は昼間 60 歳以下の人をほとんど見ない。三島はそこまでではない。今治は結構若い人を見かける。今治は松山に通学できるが、八幡浜、三島は無理だからと想像する。八幡浜は飲んでも道が夜明るく安心。三島は高速から見る夜景はきれいだが、町に入ると暗い。▼自然は八幡浜が最高。晴天がすばらしく、太陽が3つあるという喩がある。燦々と降り注ぐ陽の光、青い海に反射する陽の光、柑橘の段々畑の石垣に反射する陽の光。それほど自然の恵みがある。▼伊予銀行八幡浜支店は当行で最も古い建物で築80年。豫洲銀行本店がそのまま現存、2階支店長室は当時の頭取室。市内に残る貴重な歴史的建造物の一つ。八幡浜の『ど一や市場』は最高。伊勢海老、アワビがたったの500円。土曜休みなので日曜午前がおすすめ。瀬戸の小魚は今治が最も美味しいこと間違いなし。

## 次回例会(11月26日) 【ロータリー財団委員会アワー】

<会員誕生日祝> 渡邊 道信氏(11/26)

<配偶者誕生祝> 森岡 研二氏 (12/1)

<結婚記念日祝> 矢野 暢生氏(11/29)

<入会記念日祝> 青野 明高氏(11/26) 久米 操氏(12/2)

〔 俥屋 〕